

[Texte]

success of the Canadian system. At the end of the day, however, Canadians don't understand regulation but they do know what they want. They want good programming, and we're prepared to give them those programs.

Mr. Chairman, the CTV television network is committed to working with the people of Canada and our government to find solutions to our problems. We think we have some good ideas. We would certainly be happy to hear yours and put them to work. You, as legislators and representatives of the people, can help us, and we will find our own solutions to the challenges out there.

I attended a conference the other day where the speaker lamented that three years from today we will look back on today's problems and think of them as the good old days. This prophecy will come true if we don't work hard to find our solutions without relying on someone else to solve our problems for us.

As you know, programming is the heart of our business, and we would like to show you what we've been doing and what we plan to do to inform, educate, and entertain Canadians, and to help instil a sense of pride in being a citizen of this country.

Our video presentation starts with a report by CTV news about the collapse of the Meech Lake accord. This is followed by extracts from a program called *The People's Accord*, which we broadcast this past June. We assembled 12 Canadians with different views and asked them to reach agreement on what they wanted from Canada. The result was intriguing and optimistic. This is followed by clips from CTV's programs that we believe help Canadians better understand and take pride in our country.

At the end we have included a rough cut from a documentary we were doing on a new musical arrangement of Canada's national anthem, which will be released on New Year's Day by radio and which will be distributed in both languages across this country. We are especially excited about this anthem project, and we will be showing you one of three versions here today. This is sponsored by Canada 125, and also has the participation and involvement of MacLean-Hunter, one of our partners. We hope that the power of the music rekindles the interest and pride of Canadians in their national anthem.

Just look to the video tape now.

[Video presentation]

• 1610

Mr. Cassaday: Those are our submissions, Mr. Chairman, and we look forward to your questions and any suggestions you have on how we could help serve this country better.

The Chairman: It was extremely well done and we applaud you for it. I had the occasion last evening to get a sneak preview of that at a Christmas party that was taking place here in Ottawa—I am not sure of that particular recording, but one quite similar to it. It is certainly a very moving and inspirational contribution to the process.

[Traduction]

afin d'assurer la réussite du système canadien. Au bout du compte, les Canadiens ignorent la réglementation, mais ils savent ce qu'ils veulent. Ils veulent de bonnes émissions et nous sommes prêts à leur en proposer.

Monsieur le président, le réseau de télévision CTV est déterminé à coopérer avec la population canadienne et le gouvernement pour trouver des solutions à nos problèmes. Nous croyons avoir de bonnes idées. Nous écouterons avec plaisir vos suggestions et nous les mettrons en pratique. Vos fonctions de législateurs et de représentants du peuple vous permettent de nous aider. Quant à nous, nous tenterons de trouver nos propres solutions aux défis qui se présentent.

L'autre jour, j'ai assisté à une conférence où l'orateur disait que, dans trois ans, nous repenserions à nos problèmes actuels en nous disant que c'était le bon temps. Peut-être aura-t-il raison si nous ne creusons pas suffisamment la tête pour trouver nous-mêmes les solutions au lieu de nous en remettre aux autres.

Comme vous le savez, le moteur de notre entreprise, c'est la programmation. Nous voudrions donc vous donner un aperçu de ce que nous faisons et de ce que nous prévoyons faire pour informer, renseigner et divertir les Canadiens et aussi pour contribuer à leur inculquer la fierté d'être des citoyens canadiens.

Notre vidéo commence par un reportage de *CTV News* sur le rejet de l'Accord du lac Meech. Il y a ensuite des extraits d'une émission qui s'intitule *The People's Accord*, que nous avons diffusée en juin dernier. Nous avons réuni 12 Canadiens d'opinions différentes en leur demandant de s'entendre sur ce qu'ils veulent pour le Canada. Les conclusions en sont fascinantes et optimistes. Nous verrons ensuite des séquences de diverses émissions de CTV qui, selon nous, aident les Canadiens à mieux comprendre leur pays et à en être fiers.

À la fin, nous avons inclus un premier montage d'un documentaire que nous préparions sur un nouvel arrangement musical de l'hymne national du Canada qui sera entendu pour la première fois au Jour de l'An, à la radio, et qui sera ensuite distribué partout au pays, dans les deux langues. Nous sommes particulièrement emballés par ce projet qui est commandité par Canada 125, avec la participation de MacLean-Hunter, l'un de nos partenaires. Nous allons vous montrer aujourd'hui l'une des trois versions. Nous espérons que la musique va raviver l'intérêt des Canadiens pour leur hymne national et qu'ils en seront plus fiers.

Regardons maintenant le vidéo.

[Diffusion du vidéo]

M. Cassaday: Voilà qui conclut notre exposé, monsieur le président. Nous sommes impatients d'entendre vos questions et vos suggestions sur les moyens que nous pourrions prendre pour mieux servir notre pays.

Le président: Félicitations, c'était très bien. Hier soir, à une fête de Noël qui a eu lieu à Ottawa, j'ai eu l'occasion de voir ce vidéo en primeur. Ce n'était peut-être pas exactement la même chose, mais c'était très semblable. C'est certainement une initiative très émouvante et très inspirante.